

Differenzierungsvorschlag zur Keßling, Josephine

Bei der Keßling handelt es sich um eine Person, die aus einer verfestigten feindlich-negativen Einstellung heraus hartnäckig versucht, ihr rechtswidriges Übersiedlungersuchen durchzusetzen.

Die K. trat als Mitorganisator der Unterschriftensammlung aktiv in Erscheinung.

Sie gehört zum unmittelbaren Umgangskreis des reaktionären, ehemaligen Jugenddiakons Rochau.

Es muß davon ausgegangen werden, daß die K. erneut feindlich-negative Aktivitäten zur Organisierung und Formierung rechtswidrig Ersuchender unternimmt.

Die Übersiedlung sollte vorrangig und umgehend erfolgen.

Bei einer Übersiedlung der K. ist mit einer feindlich-negativen Beeinflussung zur Durchsetzung rechtswidriger Ersuchen ihrer Rückverbindungen zu rechnen.

Leiter der BKG

Gaudig
Gaudig
Oberstleutnant